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每天奖价值144元礼品

每周奖价值600元礼品

每月奖价值1000元礼品

文化路店：61005777
经七路店：63615777
东明路店：66353377

谢谢读者宋女士向晚报提供新
闻线索，请来晚报领取50元稿费。

随着新农合工作的扎实推进，今年本市筹
资标准、报销比例、补偿封顶线均再创新高。

顾建钦说，今年我市新农合的筹资标准整
体提高至 290元，住院报销补偿封顶线达 15万
元，同时各县（市）区也纷纷“拔高”，其中金水
区就高达387元，持续保持了高位参合率。

2012年，参合农民在乡镇卫生院住院报销
比例达到 90%，而利用中医药服务住院报销比
例更是高达100%。

同时，为减轻农民重大疾病医疗负担，今

年将乳腺癌、宫颈癌、终末期肾病等病种也纳
入保障范围。

2011年，在全市范围内实施新农合经办机
制改革，通过政府公开招标的方法，委托中国
人寿保险公司郑州分公司经办新农合补助支
付业务，实施“管办分离”运行模式，充分发挥
商业保险公司精算技能和服务能力，不断提高
新农合服务管理水平。

“这种政府主导，管办分离，部门监督，托
管服务，商险补充，流程规范，高效便捷的新农

合运行新机制，得到了李克强副总理对此高度
评价并作出重要批示。”

虽然本市的新农合工作取得了有目共睹
的辉煌成绩，但随着筹资水平逐年提高，基金
规模的不断增加，基金管理风险不断增大，监
管任务更加繁重。顾建钦坦言，今年将围绕

“为民卫生、效能卫生、公平卫生、和谐卫生”目
标，继续固本强基重心下移、抢抓机遇、开拓创
新、持续求进，让广大参合农民享受到越来越
多的利益。

还有一个上当的
董先生到家已经黄昏了，他突然接到

洛阳一个自称叫胡亚军的人的来电，问董
先生有没有被刘雅骗走钱。董先生一听
心里一沉。

胡亚军说，他被刘雅骗走了10多万元
现金和一部苹果手机。买手机时用的是
他自己的身份证。

前不久，胡发现被骗后，到郑州刘雅的
住处把海马车开走了。又用身份证挂失了
刘雅的手机，通过电话清单，发现董先生的
手机号与刘雅通话频繁，感到董先生也可
能被骗了，就好心通知他一声。

到2月29日上午，钱还没有到账，刘雅
的电话也无法打通了，董先生感到被骗了。

3月 3日，董先生终于找到刘雅，拉住
她报了警。

当晚，胡亚军也赶到了须水派出所。
胡亚军被刘雅骗的手法，与董先生被骗一
模一样。

董先生和胡先生都说，他们就是看中
了刘雅的社会关系，做点生意，没有任何
男女私情在里边。

9667896678

“我都是在他们的网站上与
他们聊，他们就相信了我说的”

3月 3日深夜，记者在须水派出所门
口的车内，独家采访了刘雅。

刘雅个子矮矮的，长相非常一般，穿
着很破旧的雪地靴，像是小饭店里的服
务员。

刘雅说，她其实姓王，家住在唐河农
村，今年31岁，是养父母抱养的。

大学毕业后，她到上海一轮胎厂工作，
认识了厂里设在郑州办事处的主任，厂里在
阿卡迪亚租了一处房子，她就住在那里。

她从来没有去美国留过学，自己的父
亲出车祸一年多了，在老家养伤，母亲在
老家开了小商店。

她平时开的海马车是借房东赵琼
的。胡亚军找到刘雅后把车开走，房东问
刘雅要车，刘雅就设计骗董先生买了车给
赵琼。

“我根本没有这200万。”刘雅说，“我
都是在他们的网站上与他们聊，他们就相
信了我说的。”

昨日上午，须水派出所以刘雅涉嫌诈
骗立案调查。 （文中人物为化名）

董先生在郑州代理高档白酒。今年1月
29日，一名自称刘雅的女子加了他的QQ微
信，说要买酒。

“她说她在美国留学15年，回来后在上海
工作两年，年前刚回郑州。她爸在省委上班，
她妈是国企老板，家里就她一个女儿。她在
郑州有8套房子，在重庆也有一套。”

刘雅说可以帮董先生卖酒，但要给她买
部苹果手机。

“第一次吃了个便饭，她开了辆海马车，
约我到她家做客。”董先生到了她家，发现她
住在阿卡迪亚一个非常豪华的房子里。“屋里
的红木家具就60万元，房子值200多万元，她
说这都是她的”，董相信了她。

2月17日，刘雅说她的海马车出了点毛
病，借董先生的车去洛阳要账。

第二天，刘雅给董先生还车时对董说，她
要回了180万，钱就放在后备厢里，问董用钱
不用。董说不用，刘雅提着大包就回家了。

2 月 20 日，董给刘买了一部苹果 4S 手
机，刷卡5888元。

2月21日，董先生的一名好友问董借100万
元要还房贷，董手头暂无这么多，他想到了刘雅。

刘雅说，她有200万元，如果用的话就把
200万全部打到董的卡上，100万借给董的朋
友，另外100万元让董取成现金给她。

董先生给了她一个农业银行的账号和

名字。
2月 27日下午 2点，刘雅来到董先生的

公司，称朋友借的 100万已经转了，拿走“利
息”2.5万元，说“明天上午一定到账”。

2月28日下午3点，刘雅给董说，别人把
她的车开走了，她妈逼着她要车，“她让我先
给她买一辆马自达 3，明天 200 万元一定到
账，钱到后，把买车的钱扣去就行”。

董给刘雅买了一辆红色马自达，价值
109000元。

“买车时，她用的是赵琼的名字，说她的
父母在政府工作，用真实名字买车不方便，
赵琼是她的一个亲戚。”

这个女人太“细节”了
3月 4日，警方搜查了刘雅租住的房

子，发现里面有很多英文杂志和报纸。
“我第一次到她房里，发现她的桌子

上放的全是英文报纸。电脑显示屏上也
全是英文，让人感到她在国外留过学。”胡
亚军说，刘雅有时还用英语通电话，听起
来很流利。

“她接触你时，总是提出先给你东西，
比如有一次她拿给我一张 100 箱某名酒
的提货单。对我说让我先提酒，后给她
钱。虽然我没有拿，但那 100 件价值 200
多万元，我不得不相信她。”董先生说。

认识了个海归、官二代

100万没借到，13万先没了

3月1日，全国首批居民健康
卡首发仪式在我市启动。卫生部
部长陈竺亲自为管城区南曹乡尚
庄村 56 岁的吴风仙发放了全国
第一张居民健康卡。这是我市医
疗卫生事业发展史上一件具有里
程碑意义的大事。

卡虽小，意义却大。它一方面
承载着我国医改工作的成果，凸显
了卫生部领导对郑州的厚爱与关
怀；另一方面也折射出市委、市政
府强化群众观点、坚持群众路线，
以人为本、关注民生的深切情怀。

“我们力争将郑州建设成为居
民健康卡发放最快和覆盖最广的
城市，尽早让党和国家的这项‘连
心卡’工程惠及广大人民群众。”

市卫生局局长顾建钦表示，今
年全市卫生系统将抢抓机遇，拉高
定位，积极作为，履职尽责，努力打
造“为民卫生、效能卫生、公平卫
生、和谐卫生”郑州卫生新坐标。

一张居民健康卡，反映民生
大主题。从今日起，本报推出《小
卡片、大民生——从居民健康卡
透视郑州民生大情怀》系列报道，
敬请关注。 记者 邢进

3月1日，对于吴风仙来说是个毕生难忘的
日子，这一天，她从卫生部部长陈竺手中，领到
了全国第一张居民健康卡。

吴风仙患有冠心病、糖尿病等疾病，2008
年做心脏手术，医疗费花了5万多元，新农合报
销了2.6万元。

“老百姓个人没有拿过一分钱。”吴风仙说，

自从她参加新农合以来，从一开始个人缴纳10
元，到现在个人缴纳 50元，个人筹资部分全部
由乡、村两级补贴，“真没想到能报销这么多，这
是以前想都不敢想的好事”。

出院之后，乡卫生院为她建了健康档案，医生
隔段时间都会电话随访，问问她最近的情况，村卫
生所的片医也隔三岔五地上门为她做检查。

“现在的乡卫生院，简直就是浓缩的人民
医院。”对于农村的医疗条件，吴风仙赞不绝
口。

她说，乡卫生院，村卫生所都建得很漂亮，
服务态度也好，还新进了不少大学生，医疗技术
也过硬。“乡亲们都有了健康档案，看病吃药都
有保障，真是要谢谢国家的好政策！”

吴风仙的例子，是本市420多万农民的缩影。
3月1日下午，郑州市一院门诊大厅新农合

窗口，管城区平等社区的刘大爷正在办理新农
合直补手续。

问及参合的好处，刘大爷乐呵呵地说：“如
今，到市里看病能在医院直接报销，为俺省了
不少麻烦。有了居民健康卡，俺以后就是到外
地打工看病也不用发愁了。”

为缓解农民看病难，自2003年本市在巩义
启动新农合试点以来，短短 3年间就实现了全

覆盖，比国家规定时间提前4年。
截至 2011 年底，全市参合农民人数达

417.4 万人，参合率 98.3%，位居中西部地区前
列。新农合累计报销补偿费用 23.98 亿元，受
益农民高达3197万人次。

不仅如此，本市还创新落实了各项惠民政
策。2009 年，在全市开展新农合门诊统筹工
作，扩大参合农民受益面；及时将《国家基本药
物目录》品种全部纳入新农合报销药品范围，
报销比例比非基本药物再提高 10 个百分点；

2011年，在全市范围内开展儿童急性白血病和
先天性心脏病等 6种重大疾病保障工作，共有
391 名患儿得到补偿，累计费用达 688.6 万元；
2011 年 7 月，创新开展新农合直补工作，全市
46 家市级新农合定点医疗机构全面开展了新
农合全省跨区域即时结报工作，较大程度地方
便了参合农民。

市卫生局局长顾建钦表示：“首张居民健康
卡在郑州诞生，得益于我们郑州新农合基础工
作扎实，广大参合农民受益面广泛的原因。”

农民得实惠连夸党的政策好

广受益催生首张居民健康卡

让参合农民享受到更多利益
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情为民所系，利为民所谋。医疗卫生直接关系整个社会最广大人民群众的切身利益，关系千家万户幸福。
为缓解农民看病难，2003年我市新农合开始试点，短短3年间就实现了全覆盖，比国家规定时间提前4年。
9年来，我市新农合工作一年一个台阶，昂首走在了中西部地区乃至全国的前列。此次，全国首张居民健康卡在郑

州诞生就从一个侧面佐证了这一点。编者按

她说她是海归、官二代
见面时总先说要给东西
住的地方很豪华
家里很多英文杂志和报纸

俩男人信了


